



## DEFINICIONES



#OPINIÓN

*En política la forma lo es todo. Y el mensaje enviado a los protagonistas del desaire fue contundente. Para que no vuelvan a equivocarse*

## CASTIGADOS



La presidenta Claudia Sheinbaum es sutil. Actúa con cabeza fría, no va al choque, pero todo lo registra. No pasó, pues, desapercibido ni el desaire ni el juego propio de varios políticos encumbrados de la 4T que le han jugado las contras o intentan, a sus espaldas, avanzar agendas propias.

En marzo pasado, durante un mítin en el Zócalo, la Presidenta fue ignorada por los coordinadores de Morena en el Senado, Adán Augusto López; Cámara de Diputados, Ricardo Monreal; la presidenta de Morena, Luisa Alcalde; el secretario de Organización del partido, Andy López Beltrán; el coordinador del Verde en el Senado, Manuel Velasco; en San Lázaro, Carlos Puente; y el senador y exsecretario particular de AMLO, Alejandro Esquer.

La estampa se llevó los reflectores y minimizó el discurso de Sheinbaum.

Pero el pasado domingo saldó esa factura pendiente.

"Hoy nos encorralaron, para no cometer aquel error", ironizó Ricardo Monreal, sobre el sitio asignado a los dirigentes de Morena para el festejo por el primer año de gobierno en el Zócalo.

**El pasado domingo Sheinbaum saldó esa factura**

En esta ocasión, los invitados especiales que estuvieron en primera fila estuvieron cercados por vallas.

"¿Ahora sí los pusieron en orden?", se le preguntó.

"No nos pusieron en orden; simplemente la Presidenta decidió poner unas vallas", respondió.

Monreal aseguró, entre risas, que esto no lo sintió como un regaño, pues la Presidenta reconoció a los grupos parlamentarios mayoritarios por todo lo que han hecho en las reformas a la Constitución.

"Yo sentí como un reconocimiento de ella a los senadores y diputados", afirmó.

El legislador consideró que la mandataria dio un mensaje claro y contundente que consolida el proceso de transformación sin romper con Andrés Manuel López Obrador.

"Esa fue la primera definición política que debemos destacar", aseguró.

Monreal fue cuestionado sobre la plática que sostuvo con el senador Adán Augusto López, señalado por presunta corrupción, momentos después de que concluyera el discurso de la Presidenta.

"Yo lo respeto y lo estimo", respondió.

La presidenta Sheinbaum, sutil como es, afirmó la mañana siguiente que no hay ningún mensaje detrás del "acorralamiento" de políticos que fueron asignados a un área detrás de las vallas de metal en el festejo del primer año de Gobierno en el Zócalo capitalino.

"Son chismes. No tiene nada de malo cómo se acomoda a la gente, no hay ningún mensaje", comentó Sheinbaum en conferencia mañanera.

Pero en política la forma lo es todo.

Y el mensaje enviado a los protagonistas del desaire fue contundente.

Para que no vuelvan a equivocarse.

M.LOPEZSANMARTIN@GMAIL.COM / @MLOPEZSANMARTIN